14 LE HAVRE

Sous les feux des projecteurs

Danse. Les élèves de l'école Stéphanie André ont proposé leur nouveau gala de fin d'année, jeudi soir.



Le spectacle permet de mettre en valeur les progrès des danseuses

e 21e spectacle de fin d'année des élèves de l'école Stéphanie André a eu lieu jeudi soir au Théâtre de l'Hôtel de Ville. C'est devant une salle comble que les 80 danseuses ont proposé avec beaucoup de rigueur, un ensemble de 12 chorégraphies originales. « Ce spectacle est le fruit de nombreuses heures de répétitions acharnées, commentait la présentatrice. Et les danseuses ont eu beaucoup de

mérite cette année car, à l'approche du spectacle, les ultimes répétitions se sont déroulées sous une chaleur accablante. » Comme chaque année le spectacle a permis de mettre en valeur les progrès de tous les élèves, quels que soient leurs niveaux, sur une palette musicale variée allant d'Al Jarreau à Yann Tiersen en passant par Kimbra.

Pour leurs premiers pas sur scène, les plus petits ont mis beaucoup de cœur en évoluant sur Let's Dance et sur Tous en scène devant le regard attendri des familles. C'est avec beaucoup d'application et d'entrain que les plus confirmées sont montées sur scène, proposant des chorégraphies très sophistiquées comme Métronome, ou Go. Le spectacle, qui s'est achevé par un final au rythme de Boney M, a permis aux spectateurs de passer une excellente soirée.